HABIKINO CITY TOPICS · · · ·

響く歌声、芸術の秋を堪能

陵南の森総合センターでは9月30日~10月4日にか けて、第32回陵南ふれあいフェスタが開催されました。

メインイベントの市民力 ラオケ大会や、クラブ発 表会では日ごろの練習の 成果を発揮、作品の展示 なども数多く、約3,800 人が足を運ばれました。



誰もが働ける職場を目指して

10月27日火、市役所別館2階で障害者雇用フォーラム を開催しました。「障害者に対する差別禁止、合理的配慮に ついて」の講演(大阪労働局担当官)に始まり、実際に障が

い者雇用を行った事業所 と支援機関から、雇用に至 るまでの支援体制などを 聞くことができ、障がい 者雇用への理解と認識を 深める機会となりました。



第 44 回全国消防救助技術大会

場所:神戸学院大学ポートアイランドキャンパス(神戸市) 8月29日出、同大会に近畿地区代表として柏原羽曳野 藤井寺消防組合から陸上の部2種目(障害突破・ロープブ リッジ救出)に2チーム・9人が出場し、障害突破の部では



見事1位入賞(全22 チーム)、ロープブリッ ジ救出の部でも2位 入賞全28チーム)と、 日々練磨された技術 を発揮しました。

石ガマでピザ焼き体験 ~煙もくもく~

11月9日 同夕方、児童養護施設 羽曳野荘の中庭に、石 ガマを車に積み、焼き上げる本格ピッツァのお店〝アンソ 二一 (移動販売のお店)、が登場。約30人が、店主の薮下 利広さんからピザ作りを教わりました。同施設では約3年 前から、パティシエや和菓子職人が訪れ、子ども達との交 流が続いています。初参加の薮下さんは『子ども達にはい ろんな職業があることを知ってもらいたい。』と期待され『私 もまわりに応援され、支えてもらった。恩返しとして社会 貢献を続けたい。』と思いを話されました。



「ルールとマナー」みんなで守って、安全・安心

9月29日以、『秋の交通安全運動』 (9月21日~30日)

に伴い、交通安全を呼び かける街頭キャンペーン を近鉄高鷲駅前と高鷲小 学校や高鷲幼稚園で実施 し、交通ルールの徹底や 交通マナーの向上を呼び かけました。



戦没者追悼式

10月20日以、勝尾寺(箕 面市)にて羽曳野市戦没者 遺族会主催の追悼式が行わ れました。ご遺族の方々や 来賓など約200人が参列し、 戦没者への追悼と、平和へ の祈りを捧げました。



見る人を楽しませる、色彩豊かに自由な表現

大阪府内の小学生対象のロゴデ ザインコンテスト「みんなの.osaka」 (主催:株式会社インターリンク /.osaka レジストリ)で舟川陽稀さ ん(高鷲南小2年)が入選されま した。 学校では 10月 29日休の朝 礼で表彰を行い、みんなで陽稀さん をお祝いしました。



ふたり仲良く、いつまでも(結婚50周年)

10月27日(火、ホテル・ アゴーラリージェンシー堺で 金婚祝賀会を開催し、94組 のご夫婦が参加されました。 次はダイヤモンド婚式(結婚 60周年)を目標に、仲良く お元気にお過ごしください。



第15回市長杯ふれあいドッジボール大会

10月24日出、はびきのコロセアムにて開催された同大 会では、14 チーム 152 人が熱戦を繰り広げました。

小学 3・4 年生の部		小学 5・6 年生の部	
優勝	Dd リトルフェニックス	優勝	Dd レッドフェニックス
準優勝	西浦3年ビートルズ	準優勝	TANPI パワフルズ







PTA 連絡協議会(小・中学校部会合同ソフトボール大会)

10月18日间、石川スポーツ公園で行われ、多数ご参加 をいただき、優勝は羽曳が丘小学校となりました。

特産品フルーツ婚~ブドウ農家&イチジク農家~

10月24日(土)、コロコロふれあいパークで、地元の 人たちの協力を受けながら、結婚披露パーティーが開かれ ました。新郎の麻野剛史さんは駒ヶ谷でブドウ農園を営ん でおり、新婦の有加さんは今年1月にイチジクを作り始め ました。披露宴では、軽トラでの入場、チェーンソーを使っ た共同作業、新郎が育てたブドウで醸造されたワインをふ るまうなど、手づくりの温かい披露宴となりました。剛史



さんは『農家を営む者 どうし、互いに理解し あえる強みがある。特 産フルーツで、地元を 盛り上げ恩返しができ れば。』と笑顔で話さ れました。

初恋のはびきのの夕べ

10月25日(1)、コロコロふれあいパークと府営石川河川 公園にて"はびきのの夕べ"を開催しました。今回は、映 画「あしたになれば。」で登場した「初恋ドーナツ」をテー マに『わたしの初恋ドーナツコンテスト』を実施。13チー ムのあま~い戦いが繰り広げられました。コンテスト中に は音楽ライブも行われ、ドーナツを頬張る家族連れで賑わっ ていました。コロコロふれあいパークでは、お馴染みとなっ た「軽トラ市」、ステージでは和太鼓、ダンス、お笑い

ライブが行われたなか、竹内街道が結ぶ大阪府から奈 良県の自治体名産のお酒試飲コーナー『夕空 ワイン& 日本酒バー』を一夜限りで開店。皆さん飲みくらべを 楽しんでいました。夕べも宵に移る頃、映画「あした になれば。」の上映会も始まり、映画を鑑賞する子ども たち、おいしい食べ物とお酒で歓談を楽しむ大人たち。 それぞれの楽しみ方で、駒ヶ谷の夜長を楽しんでいま した。ドーナツコンテストは審査員と、お客さんの投 票の結果「FLOUR」さんが優勝されました。おめでと うございました。

食べる、動く、考える。自分に良い習慣を。

10月18日(1)、はびきのコロセアムで「ふれあい健康 まつり」が開催されました。測定、相談、体験、展示など「健 康」をテーマに様々なコーナーが設置され、年齢に関わら ず楽しめるゲームなども盛りだくさん。会場は約2,800 人で賑わい、自分や家族の健康を意識する良い機会となり ました。



ひろげよう 育てよう みどりの都市

同会場では、緑の少年団が 羽曳野市みどりの推進協議会 と一緒に、緑の募金活動と チューリップの球根の無料配 布を行いました。







すくすく元気に育ちますように

金銅 春虎ちゃん 平成26年5月19日生まれ

母親の紀子さん

<古市> 香川 結花ちゃん 母親の典子さん 平成26年12月9日生まれ わんぱくでもいいよ♡いつも元気な 結花に元気もらってます♪ありがとうね

撮影 👩

<誉田>

上田 小華ちゃん 母親の由佳さん 平成27年4月13日生まれ 小華はパパとママの宝物です。 いつも笑顔でいてね

